

広報 水田っ子

水田校区コミュニティ協議会広報委員会 〒833-0034 福岡県筑後市下北島 150-1 水田コミュニティセンター内
TEL/FAX : 0942-27-7186
✉ : mizutakouku@kfy.biglobe.ne.jp

笑顔あふれる住みよいまちづくり
2016/7月号 Vol. 55 2016/7/15 発行

校区ドッジビー大会

青少年健全育成部会 部会長 霧野太郎

平成28年6月12日(日)9:00より水田小学校体育館において、エンジョイ広場「水田校区ドッジビー大会」を開催しました。子ども120名の参加があり、役員のみなさん、保護者のみなさんのご協力のもと、とても活気のある大会となりました。

各行政区のチームでA・Bパートに分かれて総当たり戦を行い、決勝戦、三位決定戦と、どのチームも一丸となって熱戦が繰り広げられました。

子ども達が元気いっぱい、集中力もあり、真剣になり団結力もあって、とても白熱した試合で盛り上がり良くなったと思います。来年以降も続けていきたいと思いますので、参加のほどよろしく願いいたします。



★優勝 水田上町子ども会★



コミュニケーションとは

公民館活動部会副部会長 横尾 洋平

6月9日(木)19時30分より水田コミュニティセンター(和室)において、九州大谷短期大学講師の吉柳佳代子さんをお迎えし「親子のコミュニケーション」と題し、講演会を開催しました。

講話と体を使ったコミュニケーションゲームを楽しみながらのあっという間の90分間でした。コミュニケーションゲームで体験した「人は急な変化があった場合、ついつい自分の都合のいいように合わせ込もうとする」というのが印象に残っています。自分自身にも心当たりがあり、なるほどと思われました。急な変化があった場合は主観的(自分が自分)といった考えになりがちですが、客観的(一步引いて回りを見る)に捉えて変化に対応するのが大事との事です。分かっているながらもなかなか実践できないのですが…。親子間のみならず人としてコミュニケーションの取り方について改めて考える事ができる充実した講演会でした。

最後に、講演会に参加・協力して頂いた皆さん。また、妊娠・出産を前にした大事な時期に講師を引受けて頂いた吉柳さん。ありがとうございました。



有明新報

平成28年(2016年)
4月28日
木曜日

THE ARIAKE SHIMPO

春の褒章受章者が28日付で発表された。有明地域からは消防功績で現筑後市消防団副団長の田中富雄さん

(58) 筑後市水田が公衆の利益に寄与、公共の事業へ尽力した人に対する藍綬褒章を受ける。大牟田、荒尾、柳川、みやま、大川の各市や玉名郡長洲、南関、三潴郡大木の各町では受章者がなかった。

筑後市から消防功績で受ける

田中さんに藍綬褒章



平成28年春の褒章(総務省消防庁)伝達式が5月17日、東京のスクワール麹町3階「錦華」の間において執り行われ、勲章が授与されました。藍綬褒章を受章した水田中行政区の田中富雄さんは、奥様の邦子さんと出席。伝達式後、宮中へ参内、天皇陛下へ拝謁に向かわれました。